

Pressemitteilung

cash und raus-Filiale Herzogstraße gerettet

Das Düsseldorfer Sozialkaufhaus in Düsseldorf-Friedrichstadt bleibt dank vielfältiger Unterstützung bestehen

Düsseldorf, den 15. April 2024 | Gute Neuigkeiten für alle Liebhaber*innen von Vintage, Second Hand und Trödel in Düsseldorf-Friedrichstadt: cash und raus wird seine Filiale auf der Herzogstraße entgegen früherer Ankündigungen – zumindest vorerst – nicht schließen. Die Zukunft des sozialen Kaufhauses ist aufgrund vielfältiger, teils finanzieller Unterstützung vorerst gesichert.

Die gemeinnützige SKM gGmbH Düsseldorf, Betreiber der Sozialkaufhäuser cash und raus in Düsseldorf, fällt die positive Entscheidung aufgrund einer großzügigen Spende durch den Vermieter des Ladenlokals [1] sowie zahlreicher weiterer Unterstützungsmaßnahmen, massiver besorgter Rückmeldungen von Kund*innen und Bürger*innen und den daraus resultierenden eingehenden internen Überprüfungen. Die cash und raus-Filiale an der Herzogstraße 28 ist seit über zwanzig Jahren ein bedeutender Ankerpunkt im Quartier nahe der Friedrichstraße – und soll es auch in Zukunft bleiben.

Stephan Buttgerit, Geschäftsführer der SKM gGmbH Düsseldorf erläutert die Entscheidung: „Die SKM gGmbH Düsseldorf investiert in den Standort. Wir geben unser Bestes, damit unsere Kund*innen und Unterstützer*innen uns treu bleiben: Dann kann der Umschwung gelingen!“

cash und raus-Leiter Markus Textores zeigt sich erleichtert über die Filialrettung: „Die Resonanz der Nachbarschaft auf unsere ursprünglich angekündigte Schließung war überwältigend! Wir haben die Wünsche und Bedenken unserer Kund*innen und Unterstützer*innen sehr ernst genommen. Mit unserer Entscheidung bekräftigen wir die Fortführung unseres Engagements im Quartier Düsseldorf-Friedrichstadt. Die Filiale an der Herzogstraße wird weiterhin zum Einkaufen und Austausch unter Mitbürger*innen einladen.“

Das cash und raus-Team an der Herzogstraße ist seinen oftmals langjährigen Kund*innen, den Menschen im Stadtteil und allen anderen, die cash und raus unterstützen, sehr dankbar. Das Soziale Kaufhaus bietet aktuell drei Menschen einen festen Arbeitsplatz und 16 langzeitarbeitslosen Menschen Beschäftigung und Qualifizierung für die Reintegration in die Arbeitswelt. [2] Markus Textores betont aber: „Die Lage der Beschäftigungsförderung bleibt aufgrund von Kürzungen des Eingliederungstitels im Bundeshaushalt angespannt. Aufgrund der großzügigen Spende ist die Filiale vorerst gerettet. Nun gilt es zu überlegen, wie wir die Filiale langfristig sichern können.“

TEXTENDE (2.400 Zeichen inklusive Leerzeichen)

[1] Der Vermieter möchte nicht namentlich genannt werden.

[2] Insgesamt bietet die Beschäftigungsförderung von cash und raus aktuell 40 Menschen einen festen Arbeitsplatz und 60 Menschen Beschäftigungsförderung in Form von Arbeitsgelegenheit mit Mehraufwandsentschädigung



Pressefoto

Bildunterschrift: cash und raus-Leiter Markus Textores zeigt sich erleichtert über die Rettung der cash und raus-Filiale an der Herzogstraße. Auch auf dem Bild: Dackeldame Olive.

Fotonachweis: SKM gGmbH Düsseldorf

Über cash und raus

cash und raus ist das Sozialkaufhaus der Beschäftigungsförderung der gemeinnützigen SKM GmbH Düsseldorf. cash und raus ist nachhaltig, preiswert und sozial.

Nachhaltig.

Je länger Kleidungsstücke, Möbel oder Elektrogeräte genutzt werden, desto kleiner ist ihr ökologischer Fußabdruck. cash und raus führt gut erhaltene gebrauchte Dinge in den Warenkreislauf zurück. Wir leisten damit einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz.

Preiswert.

In unseren Sozialkaufhäusern ist jeder Mensch herzlich eingeladen zu stöbern, zu entdecken und zu kaufen – ob arm oder reich, ob Düsseldorfer*in oder nicht. Düsseldorfer Familien sowie Studierende erhalten bei uns 15 % Rabatt auf ihren Einkauf. Inhaber*innen eines Düsseldorfspasses sparen bei ihrem Einkauf 30 %. Damit schaffen wir für alle möglichst faire Preise beim Kauf unserer Waren.

Sozial.

Bei uns finden Menschen Beschäftigung, die auf dem ersten Arbeitsmarkt keine Chance bekommen haben. Sie finden Wege aus der Arbeitslosigkeit, entdecken alte und neue Stärken – für neue Lebensperspektiven und einen Platz in der Gesellschaft.

www.cashundraus.de

Über die SKM gGmbH Düsseldorf

Die SKM gGmbH Düsseldorf betreibt Einrichtungen und Dienste der Hilfen für Menschen mit Behinderungen, der Wohnungslosenhilfe, der Beschäftigungshilfe sowie Beratung für Männer in Krisen und Männergewaltschutzwohnräume. Die Einrichtungen der SKM gGmbH Düsseldorf dienen der Verwirklichung des gemeinsamen Werks christlicher Nächstenliebe. Die Dienstgeber*innen und Mitarbeiter*innen tragen gemeinsam zur Erfüllung von Aufgaben für die Gesellschaft bei.

www.skmd.de

Pressekontakt:

Constanze Frowein | E-Mail: frowein@skmev.de | Mobiltelefon: 0178 - 23 20 20 1

cash und raus-Leitung

Markus Textores | E-Mail: textores@skmd.de | Telefon: 0211 - 229 605 07